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国際ロータリーテーマ

《 ’19 - ’20 》
ロータリーは世界をつなぐ

クラ ブ 基 本 方 針

《 ’19 - ’20 》
足元を見つめ直し、ふるさとに貢献しよう

6

編 集 後 記

いよいよ、編集後記を書くのも最後となりました。今期の会報は皆様方が投稿に快くご協
力してくださったおかげで充実した紙面になっていましたが、３月より新型コロナウィルス
騒動のために行事・例会の中止が相次ぎました。会報の出版も危ぶまれていましたが、なん
とか12編、無事に出版できて胸をなでおろしています。ご協力いただきました新谷副委員
長・村上正純委員、ご指導いただきました東田会員・井石前委員長、たいへんお世話になりま
した。
さて、飯尾会員には内部卓話で話した「地域とともに歩む」を豊富な写真とともに投稿い
ただきました。地域に密着した活動の数々を興味深く拝見しました。曽我部会員増強委員長
にはクラブフォーラムの結果を報告していただきました。今回出た意見をもとに当クラブが
ますます発展するよう願っています。
最後になりましたが、この１年、投稿にご協力いただきました会員の皆様方、本当にあり
がとうございました。

表紙写真提供：新居浜市観光協会

「満開」
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・IM報告
　（会長・３年未満会員）
・情報雑誌
　　　　
・家庭集会 
    クラブ奉仕・親睦
    SAA   
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・ 会計報告（2019‐2020年度）
・ 会員スピーチ（近藤奉文会員）

12：30 ～  通常例会
・ 会長活動回顧＆総括
・ 幹事・SAA　感想

・ クラブフォーラム
 （分類・増強委員会）

【合同例会】※曜日注意！
・中学生弁論大会（青少年）
・短期交換学生例会出席12　

　
　

日

７月

７　
　

日

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・ ③RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

28　

日

21　
　
　

日

・会計報告（2015 ～ 2016）
・短期交換学生受入報告（国際奉仕）
・情報雑誌

・家庭集会（12：00 ～）
　　　　　　※曜日注意！
　　元会長・元理事・副幹事
　　副会計
・出席表彰
・委員会活動方針（Ⅱ）
　　クラブ奉仕・プログラム・出席
　　増強・分類選考・広報
　　情報雑誌・会報・親睦
　　SAA
・クラブ協議会（18：00 ～）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

８
10～14
30.31
24

３

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

　　　　（ロータリー財団月
間）　　　　

・委員会活動回顧（Ⅱ）
　　クラブ奉仕・プログラム・出席
　　増強・分類・戦略・広報・情報
　　会報・親睦・SAA

・家庭集会（18：30 ～）
（元会長・現理事・副幹事・副会計）

・委員会活動回顧（Ⅱ）
　　クラブ奉仕・プログラム・出席
　　増強・分類選考・戦略・広報
　　情報雑誌・会報・親睦

・家庭集会（18：30 ～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

・会長運営方針
・委員会活動方針（Ⅰ）
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA
・情報雑誌

・委員会活動回顧（Ⅰ）
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

・会員スピーチ　桑原征一
・情報雑誌

・新旧クラブ協議会
（18：30 ～）

・家庭集会
（クラブ奉仕・親睦・SAA）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

・ 会員スピーチ（桑原征一会員）
・ 会則検討委員会結果報告
 （青野正 委員長）

・ 次年度プログラム説明
・ 次年度予算説明
・ 情報雑誌

12：30 ～  通常例会
・内部卓話
新入会員（飯尾泰和）

・情報雑誌
・新旧クラブ協議会
（13：40 ～）

７月６月（親睦活動月間）５月（青少年奉仕月間）

取消

特別休会

休 会（海の日）

（敬称略）（敬称略）

　2020年５・６・７月例会と行事予定　

↓中止

コロナウイルス感染防止のため例会取消

５月 中 の 出 席 成 績
（平均100%）

2019ー 20年度

（カード	 12）（　　　	 2）
（カード	 12）

	 14日	

	 21日	 64	 51	 13	 79.69%	 13	

	 28日	 64	 48	 16	 75.00%	 16	

　合　計	 128	 99	 29	 	 29	

　平　均	 64	 49.5	 14.5	 77.34%	 14.5	 	

区分

例会日
会員数

出　席
会員数

欠　席
会員数

当 　 日
出 席 率

メー
キャップ

修 　 正
出 席 率

来訪ロー
タリアン

0

（カード270

（カード　0）0
（累　計	 5
（カード	 39）

（累　計	 0
（カード	 0）
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日　時：令和…２年５月７日(木)………12:30～

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：12/12名

議題および内容

1）…えひめボランティア助成金「愛・ウェー

ブ2020」寄付のお願いについて

2）…今後の対応について

	 臨 時 理 事 会 報 告 	 幹事　長 岡 一 路

日　時：令和…２年５月21日(木)………12:00～

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：12/12名

議題および内容

1）…会員の退会について

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　長 岡 一 路
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みなさんこんにちは、親睦

委員の飯尾でございます。

卓話とのことであります

が、先般、全国に255ある信

用金庫のポスター部門で当金

庫のポスターが優秀賞を受賞

いたしました。ポスターにあ

る「地域とともに歩む～ふるさと応援隊～」につ

いて一部紹介させていただきます。

当金庫は大正5年に設立された新居浜信用購買

組合を源流とし、新居浜に市制が敷かれた翌年の

昭和13年、初代新居浜市長白石誉二郎等が役員と

なり、保証責任新居浜市信用組合として口屋の近

くで産声を上げ、昭和26年信用金庫法の制定によ

り新居浜信用金庫に名称を変え、昭和47年伊予三

島信用金庫と合併、東予信用金庫と改めました。

昭和40年代の新居浜市の人口は12万人から13万

人となり、将来は20万人都市となるとされた時代

でありました。

しかしながら現在は人口12万人を下回り、20

年後は10万人程度と予測されているところであり

ます。このように、社会構造が激変する中、裾野

金融を担う当金庫は、経営理念の一つであります

「地域社会繁栄への奉仕」実現の為、「ふるさと

応援隊」を創設し活動をしております。

①…環境啓発登山・登山部

平成23年、役職員に登山道清掃や健康促進、コ

ミュニケーション強化を目的として、西日本最高

峰「石鎚山」登山を呼びかけ「環境啓発登山」を

スタートさせました。以来、毎年「山の日」前後

に剣山・大山・熊野古道等近隣の名山に活動の場

を広げ、昨年まで9回開催いたしました。スター

ト以来9年におよぶこの活動は、山岳環境保護活

動として地域や業界に認知され、中国・四国・近

畿の信用金庫とも連携して環境保護活動を実践し

ております。

このような活動を深掘りするため、平成28年登

山部を創設、近隣の山小屋の修復・維持管理に貢

献するほか、登山を通じ環境啓発活動を続けてお

ります。

②サイクリング部

愛媛県は自転車による「サイクリングパラダイ

ス」を目指し地域活性化に取組んでいることか

ら、平成26年サイクリング部を結成。宇和島信用

金庫の紹介により自転車をデザインした真珠のブ

ローチを役職員全員が胸に着け、パラダイスの実

現を推進しています。

また、“サイクリングパラダイス愛媛”を盛り

あげるため、「しまなみ海道」を全役職員が自転

車で走破、愛媛県がサイクリングパラダイスを推

進するため「ノってる！ガールズＥＨＩＭＥ」を

募集、職員が選出され、更には愛媛県が主催する

台湾一周約900Kmの広報活動「ＥＨＩＭＥサイ

クリングプロモーション隊」に職員が選ばれ、台

湾一周を8日間かけて走破しました。

　　　

地域とともに歩む
～ふるさと応援隊～

飯 尾 泰 和

昭和40年代の「くすのき中央通り」

えひめさんさん物語（瓶ヶ森スタンプラリー）

えひめ国体ボランティア

サイクリングブローチ
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③フラダンス部

平成26年にフラダンス部を結成。地域行事に参

加するほか、介護・福祉施設等への慰問を重ね、

地域に明るい話題を提供しています。訪問活動の

申込みは後をたたず、公演後はアンコールや握手

攻めにあい、予想を超える評価を得ています。ま

た、平成28年には新居浜市を訪れた大分みらい信

用金庫フラダンス部と「あかがねミュージアム」

で競演、現在も同金庫との交流が続いています。

④年金旅行、介護・予防セミナー

年金受給者でつくる「年金友の会」の歴史は古

く、かつて四国88か所や西国33か所巡礼旅行や

海外旅行を実施しました。近年、西日本の信用金

庫と連携し親睦旅行などを実施し交流の輪を広げ

ている親睦サークルであります。

また、日本には100歳を超える人が6万人いる

そうです。笑って健康でお過ごしされますことを

目的として介護・予防セミナーを定期的に開催し

ています。

⑤遍路小屋

「空海ゆかりの四国八十八ヶ寺」は「お遍路さ

ん」として四季を通じ巡拝者が絶えず、四国の

諸団体は世界遺産登録活動に積極的に取り組んで

います。お遍路さんへの「おもてなし」の一環と

して、営業エリア内に遍路小屋「しんきん庵」を

3ヶ所（石鎚庵・小松庵・松柏庵）休憩所として

提供しています。

また、歩き遍路さんが安心して巡礼できるよう

金庫職員が作成した「近隣の札所マップ」の配

布、石鎚庵には「うちぬき水」を設置、遍路小屋

にはアンケート用紙を備え、利用した方々より感

謝の言葉や提案など多数投函いただいています。

　　　　　　　　　　　　　　

⑥少年育成・ふる里の伝承

新居浜南高校ユネスコ部と連携し青少年の育成

のため、東平でボランティア活動「スタディーツ

アー」を実施、全国の信用金庫が協賛する小・中

学校を対象とした「学校自慢エコ大賞」に新居浜

市の子供たちの作文を応募し多くの子供たちが大

賞等を受賞、新居浜市の小・中学校は、ユネスコ

スクールの承認を受けESD活動に取り組み、当金

庫もESD推進協議会の一員として協賛し青少年の

育成・支援をしています。

また、地元野球少年を対象にヤクルト・巨人・

阪神で活躍した元プロ野球選手（広澤克実氏）を

迎え「少年野球教室」を開催、金融知識向上のた

めに地域の小学生を対象に「子供金融勉強会」を

定期的に開催し、近隣の児童が沢山集まり「お金

の役割・お小遣い帳の付け方」などを学習してお

ります。

更には、ロビー等で別子銅山の歴史や産業遺産

の展示、塩田の歩みなど、ふる里の文化・観光資

源の伝承、広報に取り組んでいます。

　　

⑦ビジネスマッチング・観光ＰＲ活動支援

信用金庫業界では、全国各所で地域活性化の為

ビジネスマッチング等を開催しております。当金

庫も、全国の信用金庫のネットワークを活用し、

「おかやましんきんビジネス交流会」・「東京ス

介護施設訪問

後楽園　岡山の信金とコラボ

遍路小屋「石鎚庵」

ESD活動・新居浜南高とのコラボ

広澤克実氏による少年野球教室
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カイツリー全国観光ＰＲ事業」・「城南信金のよ

い仕事おこしフェア」等に地域の中小企業や新居

浜市等と連携してマッチング・商談会・観光案内

等に取り組んでおります。

また、全国の255の信用金庫は協力して47都道

府県のお米をブレンドして純米大吟醸酒「絆舞」

を造り、ビジネスマッチングや全国の信用金庫に

販売し、一部を東日本大震災・西日本豪雨等の被

災地に寄付しております。

⑧瀬戸内工進曲

皆さん観劇されたことと思

いますが坊ちゃん劇場での

「瀬戸内工進曲」、何回涙が

出ましたか？私は3回目頭が

熱くなりました。1回目は清

吉が子供に高麗人参茶を渡し

その子供が何度もお辞儀をす

る場面、2回目は清吉が叔父

広瀬に国家100年の計を話す場面、3回目は清吉

とイモの悲恋の場面であります。

新居浜市は南に四国山脈・西日本最高峰の石鎚

連山、北は瀬戸内海に面し、海と山に囲まれた自

然豊かな景勝地であります。元禄3年（1690年）

人跡未踏の別子の峰にて銅の露頭が発見され、翌

年より住友家が採掘開始。世界でも類を見ない大

鉱床・別子銅山の開坑により発展の基礎が築かれ

た、四国屈指の工業都市であります。

本店の屋上からは、新居浜市内が一望できま

す。南は銅山峰・西赤石・石鎚山・高速道路・煙

突山・新居浜駅周辺・日暮別邸、北は燧灘・四阪

島・御代島・住友各社の工場群・口屋の森・銅夢

にいはま。朝金庫に入ると子供たちの元気な集団

登校の声、その後介護関係の自動車が走り去るの

です。

会員の皆様のご鞭撻をいただき、ここに住む老

若男女が明るく元気に生活できる環境づくりのた

め、生まれ育ったこの街の子供たちを大きく羽ば

たかせたいと考えております。

地域とともに歩む「ふるさと応援隊」の活動に

ついて、一部でありますが紹介させていただきま

した。

東京スカイツリー　新居浜市出展

城南信金“よい仕事おこし”
フェア　令和「絆舞」

新居浜市航空写真 未来への羽ばたき

５月28日の例会の時間を

25分割いて頂き、会員増強

のフォーラムを実施致しまし

た。その結果について報告さ

せて頂きます。

会員の確保と維持はクラブ

運営の上で非常に大切な事だ

と思います。

なおかつ、クラブの５年先10年先の事を考えま

すと、若手の会員の確保は非常に重要なテーマだ

と考え、今回のフォーラムの議題とさせて頂きま

した。

持ち時間の内、20分を検討の時間とし、その後

各テーブルで代表者を決め発表して頂くようにし

ました。

纏めますと概ね下記の内容になりました。

1、�JCの卒業者をターゲットとして勧誘の為の

若手のプロジェクトチームをつくってはど

うか？

2、�男性会員だけでなく女性会員の加入も考え

てはどうか、その時に複数名の勧誘を進

める。

3、�親子会員と言う考えで息子さんにも入会し

てもらう

4、�クラブに入会しているメリットをもっとPR

するようにしたらどうか

会員増強フォーラムの結果報告
　　曽 我 部 謙 一
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その他意見として

1、…転勤される大手企業の入会金について、会

社は一緒なのに代表者が変わるたび一般と

同じ入会金を取るのは如何なものか？

2、…若手の経営者はプレイングマネージャーと

一緒で忙しいひとが多い。毎週出席は難し

いとおもうし、それが入会のネックになっ

ているのではないか？

等々、いろいろな意見が出てきました。会員増

強委員会としてもこの意見を参考にしながら今後

の会員増強に努めて行きたいと思いますので、ご

協力のほど宜しくお願い足します。

熱心な討議のお蔭で、情報の時間が取れなくな

りました。情報委員の重見さん、申し訳ありませ

んでした。

熱心な討議本当に有難うございました。

（敬称略）

※第3285回（R2.5.14）は、

　コロナウイルス感染防止のため例会取消

開　会… 青野会長
来客紹介… 西岡親睦副委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
誕生祝（５月）
　高橋　正明君…… 7日　　髙橋　英吉君……20日
　長岡　一路君……27日　　
出席報告… 近藤（基）出席委員長

臨時・持ち回り理事会報告… 青野会長
幹事報告（ホームページに掲載）… 長岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
内部卓話（新入会員）… 　
　「地域とともに歩む～ふるさと応援隊」
… 飯尾泰和会員
閉　会… 青野会長

Ｒ２.５.21（第3286回）

Ｒ２. ５.28（第3287回）
開　会… 青野会長
来客紹介… 久米親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
結婚記念祝（５月）
　嶋田　祐二君…… 1日　　明星　　元君…… 4日
　平尾秀一郎君…… 4日　　松尾　嘉禮君…… 5日
　白石　正一君…… 5日　　中山　恵二君…… 8日
　井石　正哉君……12日　　西本　　健君……14日
　近藤　利彦君……14日　　平　　喜彦君……19日

　垂水　辰仁君……21日　　近藤　奉文君……23日
　飯尾　泰和君……24日　　吉田　達哉君……27日
　村上　正純君……29日　　大和田　洋君……30日
出席報告… 近藤（基）出席委員長
幹事報告（ホームページに掲載）… 長岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告� 副SAA
クラブフォーラム（会員増強委員会）� 曽我部会員増強委員長
情報雑誌� 重見情報雑誌委員長
閉　会� 青野会長
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桑原　征一　…先週14日木曜日、国際ロータリー第
2670地区より、愛媛県医師会へコ
ロナ対策として、フェイスシールド
7500枚を贈呈させて頂きました。
大島ガバナーの代理として出席致し
ました。翌日愛媛新聞に顔写真が掲
載されました。皆様のご芳志です。

桑原　征一　…皆様のご支援のもと、ガバナー職が
無事終了したあと、暇を持て余して
ゴルフに入れ込んでいます。４月土
曜月例４位、４月本月例２位、５月
土曜月例優勝、５月本月例３位入賞、
ハンデが改正されるまで、もう少し
頑張ろうと思ってます。

中山　恵二　…17日の滝の宮CCの月例で優勝でき
ました。ネット64の８アンダーで
す！初めての滝の宮CC月例優勝で、
とても嬉しいです！

飯尾　泰和　…内部卓話させて頂きます。白黒が早
くカラーになるようふるさとを応援
します。

藤本　　毅　…長女がこの春、高校生になりました。
入学早々、休校や分散登校ですが、
一生の友達が得られるよう願ってい
ます。昨春大学へ進学した長男の分
と合わせて感謝申し上げます。

青野　　正　…皆様、久し振りの例会ありがとうご
ざいます。元気に頑張りましょう。

高橋　正明　…皆さん、お久し振りです。例会中止
が続き、本日の例会は待ち遠しかっ
たのでニコニコを入れます。

藤本　　毅　…本日から心新たに出席させていただ
きます。よろしくお願いいたします。

長岡　一路　…コロナのおかげでいつもより感慨は
ありませんが、ありがとうございま
す。（誕生祝）

髙橋　英吉　…72才になりました。体力が落ちてい
くだけです。

西本　　健　…４月13日で73歳になりました。干
支（えと）７周（まわ）り目に入りました。

越智　　仁　…４月（金婚祝御祝）
青野　　正　…きれいなバラの花ありがとう。
平尾秀一郎　…ありがとうございます。（結婚記念）
近藤　利彦　…綺麗なお花をありがとうございまし

た。５月14日でおそらく14周年に
なると思います。

明星　　元　…美しいバラの花束ありがとうござい
ました。42回目の記念日です。

西本　　健　…綺麗な薔薇ありがとうございまし
た。女房が喜んでいました。42回目
です。50回目を無事迎えたいもので
す。

嶋田　祐二　…5/1美しい花が届きました。おかげ
で忘れていた結婚記念日を思い出す
ことができます。ありがとうござい
ます。

高橋　正明　…何回目か、忘れました。（誕生祝）
平　　喜彦　…花束大変ありがとうございました。

コロナで家内には約３ヶ月会えてい
ませんが、おかげさまでとても機嫌
が良かったです。

■�５月21日�	……………………………………………………………………………………… ●

（敬称略）

青野　　正　…今日も例会が開催できました。あり
がとうございます。

礒村　典秀　…昨日、長男に娘を授かりました。初
孫です。コロナの件で直ぐには会え
ませんが、ダッコするのを大変楽し
みにしています。

池田　昭大　…塗装の同業社の会の愛媛県支部長を
引き続きさせて頂く事となり２期目
に入りました。併せて、四国ブロッ
クの会長も兼任となりました。力不
足は感じますが、業界発展に尽した

いと思います。
丹　　一志　…新しい石炭専用船「いしづちⅡ」

８万５千トンが５月22日に竣工し、
命名式が行われました。オーストラ
リアと新居浜間を年間約10往復しま
す。

西岡　　圭　…先日の総会において、新居浜重機械
工業団地の理事長を拝命いたしまし
た。小野幸男前々理事長、小野雄史
前理事長からの流れを引き継ぎ、業
界発展のために微力ながら尽力した

■�５月28日�	……………………………………………………………………………………… ●
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いと思います。
高橋　正明　…緊急事態宣言も解除され、プロ野球

も６月から始まるそうです。第２波
がいつまでも来ないことを祈念し
て、ニコニコ入れます。

飯尾　泰和　…卓話長くなり、重見情報雑誌委員長
失礼しました。

飯尾　泰和　…幸せ波動バラありがとうございまし
た。自粛の中妻が大喜びです。

近藤　奉文　…先日、素晴らしいお花が届きました。
ありがとうございました。仲良くい
たします。

松尾　嘉禮　…55回目の結婚記念日でした。今年は
ゴールデンウィークも自宅で過ご
し、直接バラの花束を受取りました。
きれいな花有難うございました。

中山　恵二　…石の上にも43年、金婚式まで後７
年！頑張って耐えてみせましょう!!

大和田　洋　…結婚記念ありがとうございます。38
周年になります。３か月妻の顔を見
ていません。忘れられないように、
そろそろ帰ることができるかと思っ
ています。

白石　正一　…結婚記念
垂水　辰仁　…ロータリークラブより、お花が届く

と1976年５月21日の結婚式の事が
今でも思い出されます。大雨の中の
挙式でしたが、なんとか過ごしてお
ります。人生100年、今後もよろし
くお願いします。

吉田　達哉　…昨日５月27日、31回目の結婚記念
日にきれいなお花ありがとうござい
ました。コロナのお陰でマックスバ
リューのお惣菜で済みました。コロ
ナ！ありがとう。

小野　正師　…（その他）

ニコニコ寄付金2019 ー 20 年度

５月 合計 32 件  104,000 円       累 計 430 件  1,430,000 円

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
　… ５月合計額… 4,298円　
… 2019‐20年度累計額… 47,568円　

… 昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,766,082円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH		&		HUMAN		DEVELOPMENT

… ６月末… 61名

… ７月末… 61名

… ８月末… 60名

… ９月末… 62名

… 10月末… 64名

… 11月末… 64名

… 12月末… 64名

… １月末… 64名

… ２月末… 64名

… ３月末… 64名

… ４月末… 64名

… ５月末� 64名

正 会 員 数

2019ー20年度の入退会者
入　　会 退　　会 紹 介 者事 業 所 名月／日

7/11… 平　　喜彦　　　 … 三井住友建設㈱ 四国支店… 鈴木　誠祐

7/31… 　　　藤田　真哉… ㈱伊予銀行新居浜支店… 青野　　正

8/31… 　　　横川　明英… 東予信用金庫… 青野　　正

9/12… 丹　　一志… 住友共同電力㈱… 一宮　捷宏

9/12… 長田伸一郎　　　… 住友化学㈱　愛媛工場… 鈴木　誠祐

10/10… 久米　良樹… ㈱伊予銀行新居浜支店… 青野　　正

10/24… 飯尾　泰和　　　… 東予信用金庫… 青野　　正

… 計… ５名… ２名
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《 ’19 - ’20 》
ロータリーは世界をつなぐ

クラ ブ 基 本 方 針

《 ’19 - ’20 》
足元を見つめ直し、ふるさとに貢献しよう
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編 集 後 記

いよいよ、編集後記を書くのも最後となりました。今期の会報は皆様方が投稿に快くご協
力してくださったおかげで充実した紙面になっていましたが、３月より新型コロナウィルス
騒動のために行事・例会の中止が相次ぎました。会報の出版も危ぶまれていましたが、なん
とか12編、無事に出版できて胸をなでおろしています。ご協力いただきました新谷副委員
長・村上正純委員、ご指導いただきました東田会員・井石前委員長、たいへんお世話になりま
した。
さて、飯尾会員には内部卓話で話した「地域とともに歩む」を豊富な写真とともに投稿い
ただきました。地域に密着した活動の数々を興味深く拝見しました。曽我部会員増強委員長
にはクラブフォーラムの結果を報告していただきました。今回出た意見をもとに当クラブが
ますます発展するよう願っています。
最後になりましたが、この１年、投稿にご協力いただきました会員の皆様方、本当にあり
がとうございました。

表紙写真提供：新居浜市観光協会


